
『町長と葉山のなし』アンケート集計結果 

 

開催日 ： ３０年１０月１７日（水） 

時 間 ： １０時００分～１２時３０分 

場 所 ： 下山口会館 

参加人数： ２６人 

                     アンケート回収数： ２６人 

 

 

● お住まい  下山口：１８人 堀内：２人  一色：５人  長柄：１人   

 

● 性  別  男：１２人  女：１１人  不明：３人   

 

● 年  齢  ４０代：３人  ５０代：２人  ６０代：４人  ７０代：１４人    

８０歳以上：３人   

 

 

 自由意見 

・  恩光碑前下水工事の夜間工事２１時～５時までの件は、住民に話しもなく行われ、睡眠がとれ

なく高齢なので体の心配をしております。家屋にもすでに被害が出ております。家も古くなって

おりますが、心配になります。とにかく夜間工事の中止をお願いいたします。下山川岸改修をよ

ろしくお願いします。恩光碑がこわされるたびになんとなくソマツになっていくようなのでご配

慮ください。以前はつつじで囲まれた公園でした。参加させていただいて良かったです。町長は

とってもすばらしい。解答の姿勢が良いと思います。ありがとうございました。 

 

・  定期的に話し合を持っていってほしい。話をした内容は再度報告してほしい。 

 

・  下山口御用邸周辺の景勝地をそこらにある海辺の町と一緒にしないように、何故、葉山町は逗

子や鎌倉の海辺と違うのか、御用邸を中心に葉山町のシンボルツリーは黒松であるのは本当にす

ばらしい。町長はウィンドサーフィンやられるから海から葉山の海辺の町なみを見てあの黒松の

並ぶ海岸は残していかないけいけないと思いませんか？下山口の御用邸の南邸～長者ヶ崎はそ

の一端を担っています。芝崎は残念であるが、森戸もマンション開発ラッシュでした。あとは御

用邸～長者ヶ崎しか葉山らしい海辺は残っていません。葉山の町づくりを町民の意見を反映され

るよう、業者主体にならないよう、私達の生の声を聞いてください。 



・ 広報強化の件 ホームページはかなり良くなってきていますが、とにかく「作る方」と「見る方」

は違うということを前提としていってください。外部に定期的にアンケートを頼むなどして。 

 

・ 下水道課の件、住民としては、下水道か浄化槽か？は同じレベルの問題なのに、下水道課の人に

浄化槽のことを聞いたら「それは環境課なので・・・」と言われ、関心もない様子でした。この

態度自体おかしいです。町としてどうするか？の視点が欠けています。 

 

・  下山口プロジェクトの件 長者ヶ崎周辺を森戸と同じようにしないで欲しいです。ここ数年の

天災を経験したうえでは、元々地下水が多い海岸地帯で、かつ土砂崩れしそうな山を背にした場

所でのマンション計画は回避しなければならないと思います。 

 

・  京急下山口プロジェクト大型マンションはとにかくやめてほしいです！高級分譲地戸建てに変

更京急にお話してください。砒素セレンは京急建設地でも出ると思いますが、調査していないと

のこと。是非命じて調査させてください。海水浴場でもあり漁師の方も心配しています。よろし

くお願いします。 

 

・  町長＆政策課中心に意見交換でき有意義であったと印象もちました。今後これを契機に葉山町

行政の体質を改善し、「上から目線」は絶対排除して下さい。そして良くも悪くも歴代町長がガ

バナビリテーを発揮して御用邸、別荘文化を守り、世界一の景観を死守し、人が集まる世界の葉

山とするよう切にお願いします。（最近 TV で大磯から葉山までの地区（湘南）を放映し大磯が別

荘文化を再起して町おこしをしている事実に注目しました） 

 

・  町の保有林（山林）はどの位あるのですか。その利用計画は？ 

 

・  最近（今）里山を利用し（自然葬）自分の好きな樹木（葬）を植える、自然を残す等 

 

・  私はシングルマザーとして、長柄小に通う娘が（小３）が 1 人おります。以前子育ての件での

話し合いに参加させていただいた者です。子供が 18 才まで町の医療費が無料にして下さってい

ますが、それ以降も無料「カナカモミール」の情報に葉山が入っていないのも気になり、他のカ

マクラ市とフジサワ市はバスツアー、バーべキューなどのイベントがあるらしいのですが、他市

の人は対象では無いので参加できないそうです。葉山町にも子供の年齢かんけい無くシングル家

庭の行事が欲しいです。お忙しい所申し訳ありませんが、宜しくお願い致します。給食センター

も早く進めて頂きたいです。 

 



・  まちづくり協議会を推進しているものです。公式認定要件を満たしているので早期認定をお願

いします。下水道と同時に電柱地中化を推進すべきと思います 

 

・  すべて上から目線で行政を行っており、町民の気持を理解する心が見受けられない感じられな

い。町は誰のもの誰の為のものよく考えてほしい 町長に期待しようと思いますがいかがですか。 

 

・ H30.10.13 日京急不動産（様）他住民 38 人ぐらい 

①山側住民は地下水に不安をもっている。ハートセンターの工事で 3件＋α地盤沈下をおこした

経緯がある。こういう事例があるのに何で許可したのか。 

②町として景観のいい 134 号線に無電柱の計画はありますか。   

 

・  下山口住人の要望を知りました。葉山の現在がよくわかった。 

 

・  海水浴条例を早く制定して下さい。逗子、鎌倉から比べ配慮が浅く、とても恥ずかしいです。

京急の「下山口プロジェクト」敷地には液状化の危惧が高いです。しっかりとした調査と対策を

させて下さい。杭 47 本ではとても持ちません。 

 

・  下山口の生活問題より、他町内会からのあまり必要のない話題が多かった。もっと町内の必要

な話題にしぼってほしかった。 

 

・   「本日の町長と葉山のはなし」は良い企画だと思いますので、今後も続けて下さい。 

 

・ 先日、県議の福文での会に初めて参加しました。逗子市鎌倉市は「海岸条例」を決め、逗子市な

どは海の夏期２４月は来場者が増えています！逗子・鎌倉から流れて来た人たちが葉山に来て

「葉山警察」も実は大変困っているのをご存知ですか？県議には、「この話を町長に、この日の

内にして下さい」と話し、きちんと了承なさいました！町長がリーダーシップを発揮されて、基

本的な姿勢をきちんと決めた上で町を作っていくことを考えて下さい！大事なことです！ 

 

・ 町への不満がずいぶんある事がわかりました。マンションと下水道との事でしたが下山口の話し

合いかと思いました。ハートセンターが体制がかわりよかったです。 

 

・ とても良い機会を頂きました。ご多忙な町長と町民の疑問を話し合う chance はほとんどなく、

町はその間どんどん変わっていき町民不安は爆発寸前です。足のない町民が向原地区にたくさん

いるので是非向原地区で開催してください。 



・ マンション問題の話題が多くありその件は別途このような場を設けて、その他の問題を話題とし

て取り上げてほしい。このような町長と身近な対話の機会を多く設けてほしい。下水道工事に伴

う問題が生じたときは速やかな対応をお願いしたい。  

 

 


